

Rettung für Prinzessin Tausendschön?

Die Puppentheaterwochen an der Freien Waldorfschule Werra-Meißner und dem Waldorfkindergarten Eschwege werden in diesem Jahr mit „Kasperle und die Wunderblume“ fortgesetzt. Prinzessin Tausendschön und ihr Bruder, der Prinz, möchten am Waldesrand für ihren Vater Blumen pflücken. Dort entführt aber die alte Hexe Wackelzahn die Prinzessin. Die Hexe verzaubert sie in ein Vögelchen und hält sie in einem Käfig gefangen.

Sonntag, 15 und 16 Uhr, Freie Waldorfschule, Eschwege.



Puppentheaterwochen: Kasperle und die Wunderblume.

FOTO: ELLEN SCHUBERT